



LE BULLETIN CLOUET

Hadrien Clouet, député de la circonscription de la Haute-Garonne
TOULOUSE - BEAUZELLE - BLAGNAC - CORNEBARRIEU - MONDONVILLE

CETTE SEMAINE

LES RETRAITES EN
COMMISSION
MOBILISATION GÉNÉRALE
DÉSERTS MÉDICAUX

ILS ONT OSÉ !

DUSSOPT JOUE SUR TOUS LES TABLEAUX

Olivier Dussopt a fait parler de lui ce week-end : le ministre du travail est au centre d'une enquête du PNF pour **favoritisme**. En 2009, l'ancien député-maire d'Annonay est soupçonné d'avoir conclu un **arrangement pour accorder un contrat avec la Saur** (groupe de traitement des eaux) après avoir reçu **deux lithographies d'un valeur de 2000 € en cadeau**. Cette affaire démontre que l'eau publique gagne du terrain par rapport à l'eau privée : les multinationales sont réduites à **verser des pots de vain aux élus pour obtenir des contrats**. Si la lithographie est fondée sur la répulsion entre l'eau et la matière grasse, la démocratie est fondée sur la **répulsion entre l'eau et les intérêts privés** ! Décidemment, Elisabeth Borne choisit bien ses ministres...

À L'ASSEMBLÉE

LES RETRAITES EN COMMISSION

PROCHAINES DATES DE MOBILISATION
mardi 7 février
samedi 11 février

La France insoumise se mobilise partout en France.

Depuis lundi 30 janvier et pendant trois jours, nous avons examiné le texte de la réforme des retraites en Commission des Affaires sociales. Alors que la **3ème semaine de mobilisation** contre la réforme a débuté, le projet devient de plus en plus difficile à défendre pour la macronie.

La semaine dernière déjà le ministre Franck Riester se tirait une balle dans le pied en affirmant que les femmes seraient les **grandes perdantes du nouveau système**. C'est au tour des député·es LREM de sortir les rames. En **28 heures de débat** en Commission, seuls 3 d'entre eux ont pris la parole pour défendre timidement le projet de Macron. En coulisse, plusieurs déplorent le texte et avouent n'avoir **aucune envie de le défendre**... Du côté des groupes d'opposition, plusieurs tendances : le RN ne sert à rien - comme toujours. Lorsque les membres du groupe étaient présents, c'était pour demander des interruptions de séance. Au total, le groupe n'a proposé **que 70 amendements**. Les député·es LR se cherchent encore et subissent certainement une forme de pression populaire. Une bonne partie d'entre eux **refuse déjà de voter le texte** : il ne reste plus qu'à faire basculer le reste du groupe.

Nous commencerons lundi les débats en hémicycle. Pour l'heure, **20 300** amendements ont été déposés : **18 000** proviennent de la NUPES (dont **13 000 LFI**), **1250** par LR, **218** par le RN et **433** des différents groupes de la majorité. La forme du projet de loi (PLFRSS) réduit drastiquement la durée des débats (50 jours en tout pour la navette parlementaire), le but est clair : empêcher les député·es de tous les groupes d'amender le texte et **imposer la version du Gouvernement à la fin du temps imparti par ordonnances**.

La lutte pour la défense de nos retraites continue ! **Toutes et tous mobilisé.es, pour la retraite à 60 ans !**

EN BAS DE CHEZ NOUS

2,8 MILLIONS CONTRE LA RÉFORME !



Partout en France - 31 janvier : Près de **3 millions** de personnes ont défilé dans tout le pays contre la réforme des retraites.

Mobilisation historique et énorme démonstration de force, les Français·es sont déterminé·es à se battre jusqu'au retrait du texte. Plus de **80 000 manifestants à Toulouse**, un **demi million à Paris**, le mouvement prend de l'ampleur et monte en intensité. Travailler 2 ans de plus pour gagner des miettes ? Personne ne le veut.

Nous nous battons pour un autre modèle de société, celui du **temps libéré et du progrès humain**, où chacun·e peut organiser sa vie comme il et elle l'entend et utiliser son temps pour apprendre, s'épanouir, évoluer... Nous nous battons **contre le modèle néolibéral productiviste** qui use les corps et les esprits, qui permet à une minorité d'accaparer toutes les richesses au détriment de la majorité.

Alors la lutte continue le 7 février partout en France et le 11 à Paris : mobilisation générale !

RIPoste



Hadrien Clouet @HadrienClouet · 31 janv.

👎 Le gouvernement cherche 12 milliards pour les retraites.

Sa solution : l'impôt sur la vie.

Mais 12 milliards, c'est aussi :

- 1,5 point de cotisation déplafonnée
- 4% de cotisation sur les dividendes annuelles
- supprimer les exonérations de cotisations sociales inutiles.

L'ASSEMBLÉE HORS LES MURS

TOUR DE FRANCE DES DÉSERTS MÉDICAUX



Laval - 1er février : Après avoir déposé une **proposition de loi de lutte contre les déserts médicaux**, je visitais le centre de santé Henri Dunant, où des médecins retraités en activité salariée s'engagent auprès des quartiers populaires qui n'ont aucun accès au soin. Avec mes collègues député·es du groupe de travail, nous lançons un appel à la mobilisation avec le **Tour de France des déserts médicaux**. L'objectif : sensibiliser sur les questions de l'accès au soin et partager nos propositions, à commencer par la **régulation de l'installation des médecins et la démocratisation des études**. La proposition de loi est déposée, mais on a besoin de vous pour obtenir son examen à l'Assemblée nationale ! Pour en finir avec les déserts médicaux signez la pétition ! ([ici](#))



hadrien.clouet@assemblee-nationale.fr



facebook.com/HadrienClouet



@HadrienClouet



instagram.com/hadriencloquet

REJOIGNEZ-NOUS